



## BAJO RESERVA

### ¿El PRIMor está de regreso?

:::: Mucho llamó la atención que, pese a ser parte de la coalición legislativa de Va por México, el PRI no haya rechazado la reforma que faculta a la Secretaría de Gobernación para controlar los datos biométricos de la población. Nos recuerdan que, en la votación de este martes, en Diputados, el PAN votó en contra, el PRD en abstención e incluso Movimiento Ciudadano rechazó el proyecto de Morena, pero los tricolores dijeron sí a la iniciativa, que va al Senado. ¿Será que resurgió el PRIMor?

### A Monreal le queda chiquita la CDMX

:::: Nos dicen que, ahora que al parecer ya no es mal visto en Palacio Nacional, el senador **Ricardo Monreal** está listo para seguir la ruta hacia la candidatura presidencial de Morena para el 2024, aunque ha tenido que dedicar parte de su tiempo a desmentir los crecientes rumores que insisten en que al final acabará



Ricardo  
Monreal

por ser candidato morenista a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. El senador, nos dicen en su equipo, repite a propios y extraños que no tiene otro plan que el de buscar ser sucesor del presidente López Obrador, y asegura que se equivocan quienes pronostican que se conformará con un premio de consolación en lugar de la candidatura presidencial. Señalan que el líder parlamentario sólo está en espera del arranque de los tiempos electorales para formalizar sus aspiraciones presidenciales. En 2018, don Ricardo buscó ser jefe de Gobierno. Ahora, nos dicen, la CDMX ya se le hace chica.

### Mucho tianguis, pero poca seguridad

:::: Ayer en el Senado se inauguró la exposición artesanal de Uruapan, Michoacán. Con bombo y platillo el senador **Casimiro Méndez** presumió sombreros, rebozos, ollas de barro y demás artesanías de esa región. Sin embargo, nos comentan que durante el recorrido fue cuestionado por la grave violencia en esa ciudad con una decena de ejecutados en un día, a lo que respondió que no tenía tiempo para esos temas. Nos hacen ver que sería mejor que los legisladores morenistas hicieran más por la seguridad de la entidad, gobernada por un miembro de su partido, **Alfredo Ramírez Bedolla**, pues la violencia ahuyenta al turismo y la industria del hermoso estado de Michoacán. Por el bien de todos, primero la seguridad, ya luego que vengan los tianguis.

### Listo nuevo Código Federal Civil y Familiar

:::: Nos recuerdan que el 30 de abril vence el plazo que impuso la Corte al Poder Legislativo para aprobar el Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, sin embargo, el proyecto ya está listo y ayer fue presentado en el Senado como un parteaguas en la impartición de la justicia cotidiana: divorcios, herencias, adopciones, acciones colectivas, justicia digital, entre otros asuntos. La trascendencia de este cambio, explica la presidenta de la Comisión de Justicia del Senado, **Olga Sánchez Cordero**, es que una vez que el Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares sea publicado en el *Diario Oficial de la Federación*, todos los congresos locales deberán hacer la declaratoria y derogar los códigos locales vigentes, con lo que de inmediato se deberán homologar las reglas, plazos, términos, criterios y sentencias en todas las entidades federativas y se eliminará la incertidumbre que hoy se vive en materia de justicia cotidiana, familiar, civil, administrativa.